I formento de Madrid se p. del T.

I-Asistimos hoy a una remodelación general del aparato productivo capitalista, orientada al fortalecimiento de sectores que requiren una inversión intensiva de capital y energía y que coupan, sin embargo, muy poca mano de obre. Asistiro de tora una gama de innovacione. tecnológicas y de perfeccionamientos de la fentia tayar a la cara la "organización cientifica del trabajo", con el común deno, mador de aumentar la productividad (intensiti car la explotación) y restringir el empleo.

La oligarquia española aborda esta actuación, no solo con el objetivo de salir de la crisis fortalezida politica y económicamente, sino también en la dirección de adaptar nuestra industria al sistema del mercado común, acoplandela ser ilmente al lugar que se le reserva en división internacional de la producción capitalista.

En Madrid concretamente, tenemos ya pruebas bien palpables de esta politica economica desarrollada abiertamente por el plan económico del Gobierno. Cierre patronal de CHRYSLER Villaverde, ciento de empresa con expedientes de crisis, auncio en STANDARD de disminución. de 2.000 puestos en la plantilla de esta multinacional en Madrid, merced a la renovación de las técnicas en el trabajo....

Despues del accidente de Harrisburg, en nuestro pis se aprueba sin ningún género de información pública el Programa Nuclear (PEN) y todooccidente se redoblan los esfuerzos. capitalista por popularizar el empleo de la energía nuclear: El Forum Atómico elabora pro paganda pronuclear para niños, los "expertos" norteamericanos arirman que solo las revoltosas generaciones que estudiaban en el 67 y 68 son antinucleares... Recientemente se ha aprobado por el Gobierno lla construcción de dos nuevas centrales nucleares en nuestro sue la

Todos los gobiernos burgueses de Europa recortan en sus presupuestos las partious. rrespondientes al gasto público. De manera que el alza continua de precios el descenso « la capacidad adquisitiva real de los salarios se agrava progresivamente con la privati... ción, estratificación clasista y encarecimiento de servicios que hasta la fecha habian to nido un cierto carácter público. Nuestro pais sufre concretamente sendas contra reformas sanitarias y educativas que toman su modelo en las iniciadas en Francia e Italia respecti

La estrategia (e la tens ón, la configuración de estados policiacos en occidente, es cada vez menos una ficción para convertise en una obsesiva realidad. La instrumentación del terrorismo, la utilización de técnicas psicosociales de control y el recorte sistema tico de los derechos democráticos son hor algo común en los países Europeos. El actual ejemplo Italiano es una muestra al respecto.

La década se inicia con la promeción de las nuevas derechas (Filosofica , Económica, Biiologica,...) mediante lasque el capital intenta rencoponer sus valores ideologicos y culturales, ampliar el campo de su intelectualidad orgánica y obstaculizar cualquier proyecto progresista. Valga como exponente el desarrollo de la influencia del CIEL (Comite de Intelectuales parala Europa de las Libertades) en toda la Europa ocidental.

El contenido reacionario y agresivo de la ofensiva capital marca unas tendencias a gobernar con dureza a todos los gobiernos burgueses de europa. Esa tendencia se ve favore cida en la mayoria de lospaises por el comportamiento de la izquierda tradicional que e cha en mano del conservadurismo a grandes sectores de masas. Los resultados electorales Portugueses son orientativos en este sentido.

La profundidad e imprevisible duración dela crisis económica que afecta al conjunto. del sistema capitalista-con especial agudeza a quellas economias dependientes como la Española - obliga al gran capital a adoptar una determinada estrate la con el fin de mantener y aumentar su poder politico, económico, e ideológico, su dominación sobre el conjun no de la sociedad. Durante la década de los sesenta en las sociedades industriales avan gadas el gran capital practicaba una política de integración de la clase trabajadora pro porcionandola las migajas del testin expoliador de los países del tercer mundo. Cafarios altos, estado benefactor, traslado de las contradiciones .. La periferia tercemunareta etc. permitian la existencia de una clase trabajadora tuestemente integrada y que el fenómeno de la marginación enormente reducido de antizando una situación de estabilidad -

En las actuales condiciones de crisis aguda y prolonganda el G.C. cuenta con el suficiente margen de maniobra para mantener la "estabilidad social" mediante una politica de integración. Por el contrario para recomponer su tasa de beneficios está obliga do a condenar al paro y la marginación a una parte significativa de la sociedad. En las sociedades industriales el fenómeno de la marginación, de los que nada tienen que perder, comienza a ser un elemento clave una corriente de enfrentamimiento frontal contra el sis tema-con independencia del grado de conciencia politica que alcancen por si mismos-que el GC. tiene que reprimir constantemente si no quiere verse seriamente amenazado. De es ta forma la politica del GC va dirigida a dividir a la población en dos grandes bloques. Por un lado aquellos sectores sociales integrables, con un nivel de renta por encima de los minimos de supervivencia, disfrutando de un puesto de trabajo sea cual sea su nivel salarial. Por otro sectores cada vez más importantes de la población condenados a la marqui nación y por tanto expulsados del sistema. En este segundo gran bloque coinciden tanto aquellos que han sido "expulsados" del sistema condenandolos al paro como aquellos otros, podriamos llamarlos "especificamente marginales" que se encuentran excluidos del sistema por algun rasgo caracteristico de la consideración que de su propia condición (el de les homosexuales o los psiquiatrizados pueden ser un buen ejemplo) se hace en la sociedad

Dividida la población en dos grandes bloques definidos por su posibilidad de integración o no en el seno del "sistema", el gran capital practica una politica diferenciado con cada uno de ello. Con respecto a los sectores "integrados", especialmente la clase ra, el GC. pretende practicar una politica que combine el palo con el chantaje sobre la base de que estos sectores sociales participan de alguna manera de las "ventajas" de la sociedad capitalista y constituyen la base social imprescindible a sus necesidades. Fun damentalmente los trabajadores que conservan su puesto de trabajo van a ser constantemen te amenazados con la perdida de este, o veran bajar sus salarios tulizando al creciente ejercito de parados como espada de damocles permanente.

En relación al bloque no integrado, la politica va a ser de machque continuo y permanente. Para désarrollar de la mejor manera posible esta politica abierta y brutalmente represiva el GC. busca el consenso de los sectores integrados desarrollando la llamada estrategia de la tensión de forma que, conjugando diversos factores, como el terrorismo, el peligro de involución, la delicuencia y velando las causas reales de estos fenomenos, el ciudadano medio de su asentimiento para el establecimiento de un apartato estatal represivo omnimodo que reprima y restrinja las libertades quanto le venga en gana. Un ejemplo práctico de como funciona este mecanismo puede verse con facilidad en el caso de la juventud.

la juventud.

En el desarrollo práctico de esta politica el Go cuenta con una base real: En una sociedad industrial avanzada como es la española, y por muy profunda que sea la crisis, existe la suficiente capacidad como para que el GC pueda integrar a importantes sectores de la población que continuaran siendo mayoritarios con respecto a los sectores marginales. Sobre esta base objetiva la burguesia, con la entusistica colaboración de las fuerzas obreras reformistas puede intentar con éxito encerrar a laclase obrera en una practica sindical y política oconomicista que no atente a los fundamentes de la sociedad. En realidad esta es la cuestión clave con la que se enfrenta la revolución en este tipo de sociedades en las que se inscribe nuestro país.

Para una fuerza politica revolucionaria realmente empeñada en transformar radicalmente la sociedad la cuestión esencial que se plantea es la unidad de estos dos bloques en que aparecen divididas las clases populares por un lado, y la de hacer que la clase obrera asu ma aquellos objetivos permitan enfrentarla frontalmente con el sistema.

Las consecuencias de la crisis hacen que aquellos sectores lanzados extramuros del sistema se constituyen en los sectores punta capaces de dinamizar la situación. Objetivamente son las luchas de los parados, estudiantes, jovenes y movimientos marginales las que presentan un caracter más radical en la mejor acepción de este término. Son estos sectores quienes se enfrentan más abiertamente con el gran capital y no por casualidad sino por una sencilla razón quien antes y más chilla es aquel al que estan pisando el callo. La calcase obrera industrial, participante, en el mado que sea, del festin se encierra en una practica economicista cuyos estrechos horizontes vienen marcados por la exigencia de que las migajas sean mássustanciosas, pere en ningun caso se plantease, al menos como objetivo práctico, lechar abajo el actual medelo de sociedad sustituvendolo por otro radicalmente.

Sin embargo el hecho de que sean estos sectores situados fuera del sistema lo que subjetivamente esten dispuestos a luchar contra este en su el junto no significa que sean capaces por simismos de afrontar la tarea histórica de la revolución. Por el contrario

es a la clase obrera industrial a quien sigue correspondiendo esta tarea como unica clase capaz de cohesionar al resto. Este es el problema que es necesario resolver y de ninguna de las maneras podrá conseguirse despreciando a esos sectores marginados y practican do entre los trabajadores una miope política economicista de defender al tocino y las alubias esperando que la lucha económica, por si sola, genere la conciencia política necesaria en el seno del movimiento obrero capaz de impulsar una nueva revolución.

De ahi la necesidad de hacer confluir a los sectores marginales - parados, jovenes, estudiantes, homosexuales...- con el movimiento obrero. Y esto solo puede hacerse desde una doble perspectiva. En primer lugar haciendo que los movimientos a los que el sistema empuja la radicalización adquieran la conciencia y la madurez suficiente que impida su aislamiento del resto de la sociedad asumiendo una perspectiva global que supere el extrecho ámbito de su propia marginación. De otro lado haciendo que la clase obrera asuma la defensa de toda una serie de objetivos que si por un lado les une con los sectores pun ta, por otro le situan encondiciones de poder enfrentarse al sistema globalmente. Nos rere rimos a cuestiones como la ecologia, la calidad de la vida, el nacionalismo, el sindicalismo de clase.... En definitiva los seis elementos o componenetes que en las presentes cir cunstancias definen la corriente política capaz de integrar en su seno a todo lo que de revolucionario genera la sociedad española de hoy dia.

Superado el estrecho marco de la lucha económica a la que quiere reducirla el sistema, laclase obrera puede convertirse en el elemento aglutinador de todos estos sectores dispersos y de consumo con ellos transformar revolucionariamente la sociedad. Es por ello enormente peligroso la persistencia de posiciones que insisten en chapotear en una visión esquemática y dogmatica del contenido de clase de la práctica de la clase obrera ocultando con ello el economicismo más pedrestre. No se trata ya lo hemos dicho de circunscribir la practica política del P. a los sectores marginales que ya asumen estas reivindicaciones que los enfrentan con el sistema. Se trata por el contrario de asumir estos objetivos - los seis elementos de nuestra corriente política- para llevarlos a la clase obrera haciendo que esta encabece la lucha por ellos, enfretandola por tanto con un sistema incapaz de satis facer estas reivindicaciones.

--/--

En el estado español toda esta compleja epolitica de los monopolios se aborda parale lamente a la constitunalización del estado. De alguna manera nuestra burguesia se encuen ta ante la posibilidad de hacer una ley para la democracia burguesa (frente a lo que seria esa ley en la dictadura) que sirva para ese nuevo modelo capitalista que va imponiendose, para esa nueva "democracia" autoritaria burguesa. De este modo cuando en las Cortes debate en Estatudo del Trabajador, de lo que se trata es no solo de la adaptación general del marco de relaciones laborales vigente en la dictadura, al propio de un estado democratico, sino tambien del establecimiento de un marco juridico rectrictivo necesario para imponer a los trabajadores las reformas más arriba señaladas, el establecimiento de un nuevo autoritarismo en el seno de la empresa capaz de hacer pasar a los trabajadores por las horcas claudinas que los capitalista les reservan.

Es desde esta prespectiva el establecimiento de un marco legal sancionador del modelo practico, real de sociedad que se va imponiendo, como debe abordarse la cuestión del desarrollo legislativo, constitucional y no simplemente desde el academico punto de vista de la transición de la dictadura a la democracia.

--/--

En nuestro pais con su estrenada democracia la ofensiva capitalista adquiere caracteres especialmente virulentos (por muchas razones: continuidad en la practica represivas del franquismo, mayor capacidad de contestación popular, gran números de parados, enormes desequilibrios regionales...) y pasados los años del desencantos ante el consenso y de la descafeinada democracia se crean condiciones para el avance del movimiento de masas y para la aparición estable de nuevos movimientos de masas que habran de moverse forzosamente por las propias presiones sociales que les genera, en el terreno de los e componentes fijados por el II pleno del C.C. del PTE para su acción política, que deberán dotarse de formas de organización asamblearias y participativas - que ya se entan dando - lación.

Los últimos años de consenso y retroceso de los movimientos de masas han traido tam bien consigo el desencanto y la hibernación de amplias sectores de vanguardia forjardos en la luchacontra le fascismo especialmente en los últimos años. Esencialmente este ha sido el

factor fundamental en el que se havisto inmerso el avance de nuestro P. en los 2 últi-4. mos años (aun cuando nuestra política fuese en lo fundamental la más adecuada, teniendo en cuenta nuestro nivel de desarrollo como opción revolucionaria, hoy por hoy solo podiamos transformar hasta cierto grado las cosas). Hoy cuando contemplamos las posibilidades evidentes de una inflexión en los movimientos de masas de hacer urgente la aglutinación de nuevas vanguardias. Sector activo cuya atración entorno al contenido que hoy representa nuestra opción politica sera determinante para en el futuro movilizar a las amplias masas. El propio desarrollo del P. en esta nueva etapa encontrara unas mejores condiciones de avance. Nuestro trabajo de hoy con las vanguardias y el sector activo, el propio impulso de loscolectivos y lasplataformas independientes sienta, entre otras cosas las bases para un importante desarrollo futuro del P. .

Como muy justamente señalaba el II PLeno del C.C. del PTE el desarrollo de todo este proceso de los años de la crisis de la transición democrática esta acelerando en nuestro pais la formación de unabase social lo suficientemente amplia y significativa para el capi tal como tratar de "agruparlas" entorno a la constitución de un P.radical al estilo del que hoy existe en Italia. La actual inflexión en el movimiento de masas obligara sin duda a estos sectores del gran capital a acelerar dicha maniobra, en la medida en que nuestro P. no sea capaz de orientar en un sentido revolucionario a toda esta amplia base social.

Este resugir del movimiento de masas, la aglutinación de estas vanguardias y la respusta que merecen la salvaje ofensiva del gran capital hacen necesario introducir hoy en las movilizaciones un factor de "radicalidad". "Radicalidad" que expresa el rechazo decidido a la politica de los monopolios y las practicas de conciliación con estos.

La radicalidad hay que introducirla en las propias movilizaciones de las más amplias masas: Entre los trabajadores que defienden con uñas y dientes su puesto de trabajo, por

La radicalidad en las acciones es tambien un elemento muy importante para la puesta en marcha y el agrupamiento de las vanguardias necesarias hoy para levantar los movimientos de masas. Las acciones radicales vanguardistas son un importante revulsivo - aun cuando ciertos sectores de masas no alcance a comprenderlas - para el conjunto del movimiento y tienen una considerable proyeccción pública, lo que es transcedental cuando el granccapital trata de aislar y acallar a toda corriente social decidida a ponerse consecuentemente ofensiva (nuestro P. por ejemplo). La experiencia del movimiento de diciembre en Madrid demuestra la perfecta complementaridad de las acciones radicales minoritarias con las movilizaciones de masas y lo que es mejor, con las movilizaciones radicales de masas.

Finalmente la "radicalidad" no solo es necesario y progresista en estos tiempos por las razones mencionadas, sino ademas enarbolada por una opción revolucionaria como la que representamos contribuira a que importantes sectores de vanguardias y masas no caigan bajo la influencia del posible partido radical, grupos autonomos, etec.

En nuestro pais el gran capital busca la implantación de un sistema bipartidista de dominación politica como el más eficaz para conducir nuestra sociedad a ese nuevo modelo capitalista al que nos venimos refiriendo. Los protagonistas de ese sistema, logicamente, son la UCD y el PSOE que dsde hace meses se prepara mara ese cometido (socialdemocratización, congreso extraordinario...) y que de hecho adpta, ya hoy, una posición de corresponsabilidad con UCD en cuestiones claves para nustro futuro, dentro y fuera del parlamen to (Estatuto del Trabajador, PEN, Autonomias...) . Asi cuando la prensa y el propio PSOE hablan de los socialistas como altenartiva de gobierno real y próxima no se refieren a otra cosa que a lo que acabamos de describir llanamente, aunque haya quien se empeñe en confundir nuestros deseos con lo que la terca realidad nos demuestra cada día .

En este panorama politico que se apunta, el PCE pasa a unasituación de relativa marginación. El gran capital timne muchas cartas, entre ellas la de el eurocomunismo, pero hoy juega en España la del bipartidismo. Y en este juego el acompañante perfecto es el PSOE no el PCE, por tradicción, por las vinculaciones internacionalede cada uno de estos partidos ... Esta situación tiende a obligar - y de hecho ya le esta obligando - a adoptar posicionesrelativa oposición a la politica del Gobierno, a apropiciar movimientos de masas limitados tantos en sus objetivos como en su intensidad, pero movimientos de masas a fin y a cabo que, por otra parte, empiezan a presentar dificultades para su control estricto por el PCE como se ha puesto de manifiesto estas ultimas semanas en Madrid. Esta posición

del PCE esta llegando incluso ha hacerse consciente en su propia dirección (ultimo Pleno del C.C., Congreso Constituyente del PCA, evolución del PCG...) y explica su aptitud ante el Acuerdo Marco que según parece definitivamente no firmara. Logicamente esta orientación actual en el PCE favorece indirectamente esa inflexión en el movimiento de masas.

En estas condiciones la cuestión de la unidad de la izquierda no puede plantease al margen de una serie de elementos políticos que determinan las posiblidades de consecunción

* La implicación del PSOE en la estrategia bipartidista del gran capital y su corresponsabilidad progesivamente mayor en gran parte de las actuaciones legislativas o gubernativas de los monopolios de UCD.

* El caracter oportunista de la postura actual de "oposición dura", que reivindica su parte en el reparto de pastel y en este sentido instrumentaliza las movilizaciones de masas que promueve - especialmente a traves de CCOO - limitando su alcance tanto en contenido político como en intensidad y consecuencia.

* La inesistencia - aun cuando todo apunta hacia su recomposición paulatina - de unos movimientos de masas con objetivos políticos de ruptura, consolidado suficientemen-

En esta circunstancias las posibilidades que el P. encuentra de llegar con los Partidos mayoritarios de izquierda a alianzas para promover la movilización de masas en el sentido de alcanzar determinados objetivos políticos revolucionarios, son muy limitadas, aun cuando la "marginación" del PCE lo haga posible con este Partido en ciertas ocasiones y

De esta manera no es posible practicar hoy por hoy la politica de unidad de la izquierda que propugnamos, siendo esta, hoy, más un objetivo a alcanzar por las masas en orden a nuestra alternativa de gobierno democratico, que una realidad que pueda plasmase

En definitiva se trata para el P., en estos tiempos, de acumular fuerzas propias en su trabajo directo e independiente con las masas, así como de contribuir a forjar las vanguardias necesarias para un importante desarrollo politico de los movimientos populares

Esta politica de acumulación de fuerzas propias no excluye la conveniencia de alcanzar, carcunstancialmente, acuerdo con el PSOE y el PCE sobre todo, pero significa que el P. ha de razonar desde el punto de vista de lo conveniente necesario para el movimiento de masas, el agrupamiento de vanguardias, y el propio fortalecimiento del P., sin supeditar estos criterios a una hipotetica unidad, inalcalzable sin que medie precisamente ese proceso de acumulación de fueraas de nuestro P. y un cambio global en la correlacion de fuer-

Especial importancia tiene, sin embargo, la busqueda de acuerdo y de un cierto grado de unidad estable con los Partidos Nacionalistas radicales y de la izquierda revolucionaria minoritaria, en el sentido de ir decantando plataformas que aglutine a lo más representativo de esa corriente sociopolitica revolucionaria creciente que va poco a poco configurandose y en la que estas fu rzas estan presentes. En Madrid esto se concreta en una práctica de alianzas con MC y LCH que ya hemos iniciado .

Frente a las ideas que tratamos de expresar en estas lineas, existe otra concepción que, en esencia, se caracteriza por supedita la practica del P. a lo que es posible hacer de acuerdo con el PSOE y el PCE o al menos sin su desacuerdo expreso, sin provocar el enfrentamiento con sus posturas, reduciendo nuestro P. en la practica a un "flanco izquier do" del reformismo. Quienes estos defiende ignoranademas, en actitud sectaria ychauvinismo de"gran partido". la covenienza de que en la actualidad ?legemos a acuerdo estables con

El nuevo desancaderamiento de la protesta estudiantil, el conjunto de las movilizaciones de masas del pasado trimestre y toda una serie de conflitos políticos, sindicales, ; administrativos, generados por la gesttión del Gobierno son fenomenos del suficiente alcance como para que en diversos medios se especule con una posible "crisis"del gobier-

Ahora bien el que el Gobierno no termine un periodo correspondiente a la legislatura y se produzcanen su seno reajustesincluso importantes, no significa en prencipio que entre en crisis la politica del gran capital y de UCD y que se vaya a producir una importante modificación de esta en uno u otro sentido. Puede darse un cambio de Gobierno que no implique otra cosa que una resdistribución de los efectivos del P.de los monopolios o un ajuste de la correlación de fuerzas de las diversas corrientes en el seno de este. Estos cambios . . en la medida en que son obligados y fuerzan a la UCD a ir quemando cartuchos, no estan exento de importancia pero nosotros no debemos exagerarla y sobre todo no debemos introducir en la conciencia de las gentes vanas ilusiones u objetivos reformistas como la reivindicación de un "gobierno memos duro" o un "gobierno mas permeable"

La posible "crisis de gobierno" o en cualquier caso la situación de masas que se es ta generando es idonea para poner en candelero la necesidad de una politica diferente en todos los sentidos (ejercicio de los derechos democraticos, educación, sanidad, laboral,precios y salarios, energía, ...), difundir nuestras opciones, aglutinar al sector activo de los distintos movimientos populares entorno a ellas y extender entre las masas la idea de oposición a todo gobierno que no satifaga determinadas demandas politicas minimas (LAU y EStatudos de Centros Democraticos, Leyes de divorcio y aborto, Moratoria Nuclear, politica justa de salarios y precies,...) .

Nuestra alternativa de gobierno de salvación democratica, no es plasmable ni hoy ni, presumiblemente, a medio plazo y de lo que se trata es de madurar un programa político que unifique a los diversos movimientos de masas, hoy en ascenso, contra el actual gobierno de UCD y contra todos los gobiernos que puedan sucederle, que no lo materialicen. En este proceso podria darse algun cambio en el gobierno que solo seria "más blando" en una situación, imprevisible por aho a, de potentisima opresión popular. en cualquier caso, esto seria un sucedanio de los objetivos progresistas de los distintos movimientos de masas , el plantearlo como objetivo en si mismo significa renunciar de antemano a cota superiores y dar por bueno lo que es aceptable por los monopolios.

II-El pasado mes de diciembre ha sido en Madrid un mes de importantes movilizaciones de ma-

- Desde el 29 de noviembre han sido constantes las movilizaciones de trabajadores en defensa del puesto de trabajo y contra el Estatudo de UCD y la CEOE.

- El movimiento estudiantil ha resurgido con gran fuerza tanto en la Universidad como en los Centros de E.M., produciendose ne las 2 últimas semanas una autentica situación de huelga general estudiantil y de permanente movilizaciones en los propios centros de ensenanza y en las calles de Madrid, contra la politica educativa de UCD, con la retirada de las Cortes de los proyectos de LAU y Estatudo de Centros.

- Se han producido tambien durante noviembre y diciembre minoritarias pero significativas movilizaciones juveniles, encabezadas por la JGRE por la legalización de la droga blanda, legalización del aborto, mayoria de edad penal y civil a los 18 años, mantenimien

-También se han producido movilizaciones ciudadanas entorno, principalmente, a la cuestión de lavivienda destacando los masivos encierros y asambleas de Vicalvaro y la ocu pación de un inmueble de la c/ General Fanjul (visonsa) por chavolistas de la Coordinado-

Lo más sobresaliente de estos movimientos ha sido que obreros y estudiantes se encontrase de nuevo en la calle, despues de 4 años, oponiendose a la politica de UCD en sus respectivos ambitos. Es preciso señalar, sin embargo, que la coincidencia de estos dos importantes movimientos ha sido más de calendario que de otra cosa, hoy por hoy. No obstante esta confluencia ha despertado una gran expetación en el breve tiempo en que ha tenido lugar.

En el caso de los estudiantes nos encontramos ante unos movimientos de masas mantenidos en pleno auge en las Facultades, Insitutos... y en la calle durante dos semanas. Movimientos de caracter asambleario; participativo e independiente: la decisión de ir a la huelga y a la manifestación del 13 se tomo en la Universidad en una asamblea de

distrito de más de 5.000 estudiantes tras haberse propuesto previamente en la asamble de la Universidad Autonoma y en numerosas Asambleas de Facultades. Estos movimientos se organizan además de las propias asambleas en coordinad oras representativas, espontaneas y abiertas que surgen de las asambleas y son, hoy por hoy fiel expresión del movimiento.

Tanto en el caso de la Universidad como sobre todo en la E.M. el movimiviento ha sur gido soprendiendo a casi todos (en nuestro caso estabamos prerarando lo de la Universidad desde el princípio de curso) y con un contenido de oposición radical a los proyectos educativos de UCD, además de otras reivindicaciones como la no subida de tasas y el mantenimiento de los exámenes en septiembre.

Hay que resaltar que los estudiantes han mantenido en sus convocatorias y comunicados la posición de que sean retirados de las Cortes los proyectos de Ley de UCD de Autonomia Universitaria y de Estatudos de Centros frente a la izquierda parlamentaria que defiende la presentación de una enmienda a latotalidad a cada proyecto de Ley ("sus enmiendas", las del PCE y las del PSDE) pretendiendo que el movimiento se limíte a secundarlas.

--/--

El PCE y CCOO se han comportados en estas semanas de un modo que puede ser ejemplar para el futuro:

Su aptitud en el movimiento obrero fue exclusivamente orientada a sacar la polemica del estatudo de los centros de trabajo y conformarla en la manifestación deldía 13, así como el día 29 con su carga de presión negociadora, sin embargo seria un error inflavalo rar esta postura en cuanto que ha ayudado, en la medida que anulaba estaculos, al proceso movilizador.

En la Universidad el PCE defiende la enmienda a la totalidad del grupo parlamentario comunista como la opción de todos los estudiantes y trata de convencer a estos de que desoigan las utopicas voces que postulan laretirada de las cortes del proyecto de UCD. Por anularlar por la via de la burocratización: "las coordinadoras no deben ser abiertas y expontaneas, hay que elejir un delegado por cada cien estudiantes formando con estos cuerpos electorales bien definidos, etc.etc. "discutamos antes de comenzar la asamblea: si esta va tas preocupaciones de "organigrama".

Con relación al movimiento de masas y los sucesos de los días 12, 13, 14 y 15 el PCE que seconsidera cumplido con la manifestación convocada por CCOO el 13 por latarde, obsta culiza la fusión con esta de grupos de manifestantes estudiantiles provenientes de cargas policiales, secunda las informaciones caluniosas del Gobierno: ... los estudiantes no estudiantes, los que armaron el lio llegaron violentamente de fuera de la pacifica del 14, unico momento en que se da una autentica confluencia consciente, antirpresivas fun dido ante los entierros de los estudiantes asesinados - provocadores según el ministro del interior y el propio Tamamesn - con el fuerte significado político de estos actos en un momento en que se intenta aislar socialmente a lo más avanzado del movimiento de masas.

--/--

Es de reseñar la convocatoria en solitario de la CSUT para el día 14 en contra del Estatudo y del Acuerdo Marco y que fue obviamente ampliada tras los sucesos del día 13. Los resultados tanto; en número; de trabajadores que secundarón el paro (unos 50.00) como el propio significado de la convocatoria en solitario, asi como la combatividad desarrollada en la calle en diversas zonas por los trabajadores que secundarón el paro, nos marcan el camino a seguir.

Es importante reseñar la confluencia que se alcanzo con MC y la LCR en el sentido de apoyar a nivel regional nuestras posiciones. Sería importante no despreciar este hecho pa-

Con respecto al comportamiento del P. en las movilizaciones de diciembre, se constato como acertada la orientación política de ha a confluir los distintos movimientos de masas, tanto en sus contenidos como en los días a malados. El P. en terminos generales - creemos que ha estado a la altura de las circum tancias respondiendo adecuadamente a los imprevistos (asesinatos de los 2 jovenes...) ima elsando la mavilización de masas, estando a la cabeza de las movilizaciones en la calle... podríamos afirmar que dicho movimiento de masas ha revitalizado a muchos activistas. Es preciso señalar sin embargo la insuficiencia en la actividad sindical del P. en los centros de trabajo, deficiencia ya puesto de manifiesto en el último Congreso Federal Extraordinario en relación con la aplicación de la territorialización y nuestra política organizativa. Es preciso repetir unavez más el cura caracter prioritario en terminos generales - de la militancia en el centro de trabajo. Es preciso señalar tambien la irregular incorporación de los militantes de base- del i. a las lareas que se han abordado. Así mismo seria necesario resolver de inmediato nuestros problemas a lo que hace referencia a nuestros medios técnicos y de infraestrutura.

--/--

En cualquier caso el movimiento de masas de diciembre en Madrid el movimiento de masas en Madrid a polarizado durante días a la opinión pública y eso ha sido no solo por su per sistencia de dias y su masividad sino tambien por su combatividad, su radicalidad, su capa cidad de disputarlela calle a la policia durante mañanas y tardes, para airear sus pretestas y de responder consecuentemente a las agresiones de un día para otro. Este movimiento se situa en elterreno de las previsiones que veniamos haciendo sobre el punto de inflexión del movimiento de masas y ha comenzado a decant r a una importante corriente de vanguardias y de masas orientada a una posición más consecuente de lo que el consenso nos hacia acostumbrado, a la política de los monopolios y de la UCD.

TI-F: mes que ahora empieza prometo grandes posibilidades actuación política para el futuro tanto por la actitud subjetiva favorable a la movilización de sectores de masas por la propia continuidad de la ofensiva capitalista. Especial resonancia tiene en estas fechas las brutales subidas de precios decretadas por el Gobierno.

La convocatoria para la semana del 28 de enero al 3 de febrero, hecho por la RGU - reunida recientemente en Valencia y apoyada por la UCSTE y la Coordinadora de E.M. de Madrid marca lo que sin duda sera un momento importante de movilización de masas.

di de objetivos debe marcase el P. para esas fechas y estos meses en general?.

-Trabajar por la materialización de un movimiento de masas importantes, atizando la di namica propia del movimiento estudiantil, movimiento obrero, el movimiento ciudadano de la vivienda y el movimiento antinuclear, fundamentalmente.

-Buscar las condiciones de consolidación de verdaderos movimientos de masas en estas areas y el fortalecimiento de sus organizaciones, desarrollando en sus seno la maxima democracia el asambleismo y la partici; ación como características más populares.

-Mucha importancia tiene la busqueda de la confluencia política de todos estos movimientos, la asunción por ellos y sus vanguardias de un program global de oposición al actual gobierno de UCD, la consolidación de una corriente política de masas fundamentada en ese "program" y la articulación de formas organicas de agrupamientos de esa corriente.

Il movimiento estudiantil ya ha buscado estas semanas de atras la confluencia con el procedimiento de acción pública abierro las coordinadoras para el esclarecimiento de responsabilidades en los acesinatos de Emilio y José Luis va a facilitar perfectamente la globalización del programa político con el que los estudiantes van adirigirse a los trabajadores y otros movimientos sociales buscando la undidad de acción ellos, entra el Gobierno. Estre programa (oposición a la política educativa de U.D., desovediencia ante el Estatusto de los Trabajadores unavez aprobado, oposición al Acuerdo derroristas y seguridad ciudadana, contra la disconución de la mayoria de edad a los 15 años, por la legalización de la drogas blandas...) posibilitaria la primeras luchas conjuntas de sectores importantes del puesto Madrileno por objetivos per la annistia de 1976, contra el gobierno de UCD frontalmente - desde las movilizaciones por la annistia de 1976, contra el gobierno de UCD frontalmente - desde las movilizaciones por la annistia de 1976, contra el gobierno de UCD frontalmente - desde las movilizaciones por la annistia de 1976, contra el gobierno de UCD frontalmente - desde las movilizaciones por la annistia de 1976, contra el gobierno de UCD frontalmente - desde las movilizaciones por la annistia de 1976, contra el gobierno de UCD frontalmente - desde las movilizaciones por la annistia de 1976, contra la annistia de 1976.

-Con respecto al nov. obrero ademas de materializar la política de desobedencia civil al estatudo recien aprobado y de oposición al acuerdo marco como actitudes generales. el P. debería fijar su atención en los próximos convenios, los expedientes de crisis y la restructuración de plantillas en las grandes empresas, el desarrollo legislativo (Ley de huelga, ley de empleo...), estos tres ejes favorables para la movilización habria que desa

- a) Selectionando la actividad en sectores y empresas.
- b) Superando las deficiencias senalas anteriormente, poniendo en marcha todos los recur-

-Con respecto al mov. estudiantil las fechas de convocatoria de la RGU de Valenci: marca unos ritmos y objetivos de movilización de gran importancia. Nuestro trabajo en el seno del movimiento tiene que ir por otra parte hacia: la clarificación de los objetivos:

b) la ampliación de la contestac ón a la política educativa de UCD a los aspectos fundamentales de la politica gubernamental. La proyeccción hacia otros movimientos sociales. La salvaguardia y desarrollo frente a quien trata de liquilarlos de los aspectos más gonuinos y positivos del movimiento: independiencia participación, asambleismo... Es muy importante el trabajo a realizar por el P. en los barrios desde las asociaciones de padres y otras entidades y desde el STEM buscando la preparación de las próximas movilizaciones: con el respaldo de padres y profesores, de un amplio bloque social que evite el aislamiento a que se intentara someter de nuevo a los estudiantes. Es preciso que cada organización planifique inmediatamente el trabajo con los efectivos con que se disponga (profesores, padres, etc.) realizando asambleas informativas conjuntas de institutos zonas etc., Este trabajo es importante no solo desde el punto de vista de unos sectores en apoyo (padres y profesores) a otros (estudiantes) más dinamicos en estos momentos, sino tambien desde la perspectiva de alcanzar una movilización en estos momentos, sino tambien desde la perspectiva de alcanzar una movilización conjunta de todos los sectores de la enseñanza (puesto que todos estangravemente afectacos).

-Con respecto al mov. ciudadano lo que podiamos considerar como actividad reinvidicativa más suceptible de movilización inmediata sería la vivienda tanto en su vertiente de infraviendas (chavolas) como en lo tocante a los inquilinos y las viviendas antiguas con necesidad de rehabilitación (estas dos últimas actividades en un segundo termino y a comenzar a poner en marcha).

-Con repecto a la lucha antinuclear: retomar solución del Comite Ejecutivo del P. de los Trabajadores, que debera estudiarse y materia · la actividad en el sentido de la re lizarse en todas las organizaciones del P. en Madrid.